



PREFECTURE DE LA REGION AQUITAINE

Le Préfet

Bordeaux, le 20 MAI 2011

Messieurs,

J'ai bien reçu votre courrier du 3 mai 2010 et vous en remercie. Je me félicite de la vigilance que vous exercez quant au bon développement des projets de FAI.

Depuis 2007, les pouvoirs publics, au premier rang desquels Madame le Ministre de l'Economie, de l'Industrie et de l'Emploi, mais également les services déconcentrés de l'Etat ainsi que les différentes collectivités ont appuyé la reprise du site par HZ Holding. La tenue de deux comités de pilotage le 2 février 2009 et le 11 février 2010 présidés par Mme Lagarde, précédés de comités techniques auxquels vous avez été conviés, a ainsi permis de rappeler la détermination de tous à voir aboutir les pistes de diversifications envisagées, tout en actant le soutien de Ford jusqu'au 1er janvier 2012 en terme de commandes.

L'attribution par l'Etat notamment d'une première prime à l'aménagement du territoire de 1M€ destinés aux investissements du projet Atlas illustre également ce souhait fort de l'Etat de voir démarrer ce projet emblématique. Cependant, le projet a pris du retard, puisqu'au cours des derniers mois, les discussions avec les banques afin de permettre les investissements nécessaires ont dû être menées sous l'égide de la médiation du crédit, aucun accord n'étant trouvé entre les banques partenaires.

Faute d'accord, et déterminé à ce que le projet Atlas puisse se faire, le Ministre a écrit le 15 avril au PDG de FAI Laurent Dudych en s'engageant, via les différents outils de financement public, et notamment les prêts du Trésor, à boucler le tour de table des 20M€ nécessaires. J'ai moi-même reçu l'équipe de direction de FAI pour lui exprimer mon souhait de voir ce premier projet lancé et l'assurer de ma vigilance et de mon soutien.

Aujourd'hui, l'Etat demande à FAI, en se portant garant du financement, de lancer le projet ATLAS, qui, s'il ne représente que 200 emplois, est un projet ambitieux, rapidement rentable et crucial pour le développement futur de l'entreprise.

J'apporte également bien entendu une attention soutenue aux autres projets de l'entreprise particulièrement significatifs en terme d'emplois et vous assure de la mobilisation de tous mes services sur ce dossier.

Veillez, messieurs, agréer l'expression de mes salutations distinguées.

Messieurs POUTOU et PENEL
Syndicat CGT Ford Blanquefort

Le Préfet de région

Dominique SCHMITT